

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa:

1. Keluarga desa Mergayu lebih mengutamakan mengkonsumsi kebutuhan pokok sehari-hari, di antaranya beras, gula, minyak dan lainnya. terdapat minoritas yang merambat pada kebutuhan pelengkap dan kebutuhan akan barang mewah tetapi mayoritas lebih mengutamakan pada kebutuhan pokok. konsumsinya dipengaruhi oleh faktor budaya, sosial, pribadi dan faktor psikologis serta faktor kebutuhan setiap individu. Mayoritas masyarakat Desa Mergayu mengonsumsi barang atau jasa memperhatikan manfaat dari barang tersebut. Bagi keluarga yang salah satu anggota keluarganya bekerja sebagai TKI pola konsumsinya lebih konsumtif dari pada mereka yang bekerja sebagai petani dan wiraswasta. Hal ini didasari adanya perbedaan faktor-faktor yang melatarbelakangi kebutuhan setiap individu.
2. Gaya hidup masyarakat Desa Mergayu merupakan gaya hidup yang sehat. Hidup dengan pola makan, pikiran, kebiasaan dan lingkungan yang sehat. Sehat dalam arti segala hal yang dikerjakan memberikan hasil yang baik dan positif. Namun beberapa keluarga gaya hidupnya lebih hedonis, hal ini didorong dengan adanya peningkatan ekonomi dikeluarga. Berbeda dengan

keluarga yang berprofesi petani dan buruh tani mereka lebih mementingkan kebutuhan daripada keinginan Mayoritas keluarga Desa Mergayu jarang berwisata karena mereka ingin menghabiskan waktunya untuk bekerja dan lebih memilih untuk berkumpul dengan keluarganya di rumah.

3. Dalam mengonsumsi, masyarakat Desa Mergayu memperhatikan aspek-aspek kehalalan di setiap pembelian barang maupun jasa baik secara zat, wujud dan cara perolehannya. Mereka selalu memprioritaskan kehalalan dalam setiap konsumsinya baik itu dalam mencari rezeki maupun dalam setiap mengonsumsi sesuatu. Masyarakat Desa Mergayu dalam bergaya hidup tidak berlebihan mayoritas mereka memiliki anggaran untuk tabungan dan untuk pengeluaran.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan yang telah dipaparkan di atas, maka peneliti menyampaikan saran-saran yang bertujuan untuk memberikan manfaat. Adapun saran-sarannya sebagai berikut:

1. Bagi Masyarakat Umum, penelitian ini diharapkan memberikan manfaat untuk menambah wawasan terkait pola konsumsi dan gaya hidup.
2. Bagi Pemerintah, hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan bahan pertimbangan dalam membuat atau memutuskan kebijakan-kebijakan.
3. Bagi Peneliti Selanjutnya, Penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan rujukan untuk penelitian selanjutnya dan untuk pembaca.